
 

 

 
Requerimento nº 060/2023 
 
 
Autor: Thárik Varotto  
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Ivalto Rinco de Oliveira  
 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: 
 
 
Vem requerer melhorias na iluminação pública no distrito de Furtado de 
Campos, ou seja, a troca de todas as lâmpadas queimadas, assim como o 
retorno da caçamba de lixo. 
 
 
Justificativa: 
 
A falta de iluminação gera enorme insegurança aos moradores e a falta da 
caçamba que foi substituída por latões que não comportam a quantidade de 
lixo, geram um péssimo aspecto, o aparecimento de animais nocivos e 
consequentemente, riscos a saúde da população. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 31 de julho de 2023 
 
 
           
 Thárik Gouvêa Varotto  
  Vereador Proponente 
 
 
 
   


